
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº 172/2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, que possa responder a esta 

Casa o seguinte: 

 

 Existe nesse Executivo um Projeto de Lei para solucionar o problema do trafego 

de caminhões que atendem as Empresas do Bairro Roseira de Cima? 

 

 Caso exista esse projeto, quando ele será enviado à esta Casa, para análise? 

 

 Caso ainda não exista, o Executivo pretende criar referido projeto? 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Este requerimento é de muita importância, pois muitos moradores do bairro 

solicitou a este vereador que intercedesse junto ao Executivo para que  providencias fossem 

tomadas, de forma urgente, sobre o problema do tráfego de caminhões de transportes das 

empresas localizadas naquele bairro, conforme abaixo assinado anexo.  

As ruas do bairro Roseira de Cima são estreitas e os caminhões, 

diariamente, colocam em riscos a vida das pessoas, além dos mais variados transtorno que 

possamos saber e imaginar. 

Assim, esta propositura vem de encontro aos anseios dos moradores, que 

fazem inúmeros pedidos sobre este atendimento. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

Responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado pelos 

cidadãos da nossa cidade. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 19 de julho de 2013  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária de 06 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


